



Gemüsehof Rapp

Adresse

Hailfinger Weg 1, 71149 Bondorf

Unternehmensform

GbR

Zertifizierung

Bioland

Anbaufläche

35 ha

Sortiment für den Großhandel

Möhren und [blättele.salat]

Geschichte

Der Gemüsehof der Familie Rapp besteht schon seit vielen Generationen. Um den Anbau noch naturnaher zu gestalten und gänzlich auf chemisch-synthetischen Pflanzenschutz zu verzichten, wurde 2006 auf den Ökolandbau umgestellt, 2010 erfolgte die Bioland-Zertifizierung. Außerdem ist der Gemüsehof Rapp Mitglied bei Slow Food Deutschland e.V. und hiesig, einem Verein zur Förderung regionaler Produkte.

Auf den schweren Löss-Lehm-Böden werden schmackhafte Bio-Möhren angebaut. Um den Boden zu schonen und den Humusgehalt zu steigern, wird auf intensiven Anbau verzichtet und die Fruchtfolge gelockert. So wird auch der Krankheits- und Unkrautdruck verringert. Um Schädlinge, wie die Möhrenfliege, fernzuhalten, wird in den Sommermonaten mit einer Zwiebelbrühe gespritzt. Durch den strengen Geruch bleibt die Möhre für die Schädlinge unentdeckt.

Der [blättele.salat] ist eine Mischung aus jung geernteten, frisch feinen, knackigen Blättern. Er setzt sich je nach Saison aus unterschiedlichen Pflanzenfamilien zusammen. Von zarten Baby-Leafs, über pikant-bitteren Asia-Salat und essbaren Wildkräutern ist alles dabei. Die leckeren Möhren und den erfrischenden [blättele.salat] finden Sie auch im Ecofit Sortiment.